



L'IMPOSSIBLE AMOUR

Le coeur de la femme est insondable; il a, plus que celui des hommes, des raisons que la raison ne connaît pas. Vouloir le connaître dans ses moindres replis, c'est employer son existence à une inutile recherche. Les plus grands psychologues n'ont rien trouvé de nouveau; ils n'ont fait que dire plus adroitement, avec des mots rares et brillants, ce que

chacun de nous sait sur l'impénétrable mystère qui enveloppe la femme. Ce que nous ignorons le plus, ou voulons le plus ignorer, tous les hommes ayant quelque peu souffert de l'inconstance des plus belles créatures de Dieu, c'est le fond de bonté, de dévouement sublime, d'abnégation héroïque qui se trouve dans le coeur de toute femme. Combien se sacrifient, encore dans toute leur splendeur de jeunesse et de beauté, pour faire le bonheur d'un homme !

Une jeune fille aimait un homme d'un amour insensé, parce qu'impossible, celui-ci ayant des attaches que la religion et la société ne permettent pas de briser. Craignant, au cas où cet homme devinerait son secret et lirait dans ses yeux les sentiments profonds qu'elle entretenait à son égard, qu'il se détachât de la personne qui lui avait été très chère jus-